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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Peter Beck (AfD) 
 
Brokhuchtinger Landstraße 
 
Ich frage den Senat:  
 
 

1. Welche straßenbaulichen Möglichkeiten gibt es für die Brokhuchtinger Landstraße, um die 
Gefahren für Radfahrer und Fußgänger, die sich daraus ergeben, dass die Straße 
mittlerweile von vielen tausenden Berufspendlern als Verbindungsstraße zwischen Huchting 
und dem Güterverkehrszentrrum (GVZ) genutzt wird, zu minimieren?  

2.Gibt es seitens des Senats Überlegungen, die Gefahrenstelle an der Querung der 
Brokhuchtinger Landstraße über die Stromer Landstraße mittels eines Fußgängerüberwegs 
(Zebrastreifen) mit Warnblinkanlage oder mit einer Lichtzeichenanlage (Ampelanlage) 
ebenfalls zu minimieren?  

3. Kann die Durchfahrt durch die Brokhuchtinger Landstraße, die u.a. von vielen 
Paketzustellern genutzt wird, für Kraftfahrzeuge über 1,8 Tonnen verboten werden, da diese 
Fahrzeuge ein besonderes Gefahrenpotential bilden und wenn ja, wieso wurde dieses noch 
nicht veranlasst?  

 

Peter Beck (AfD) 


